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校長 小室 いづみ

※続きの「ひまわり日記」が書けないまま、夏が終わってしまいました。でも、遊んでいた
わけではありません。振り返って、夏休みの日記を書いています。

８月２５日（金） 本日は出張です。つくし特別支援学校へ行っ
てきました。県内の特別支援学校で働く調理員
の皆さんの研修会が、行われます。本校からも
皆の給食を作ってくれる元気な５人の調理員さ
んが、参加しました。研修会の内容は、衛生管理、食中毒予防、異物混
入予防という安全な給食のための基本です。花王プロフェッショナルサ

ービスの照山講師は、手洗いの基本確認のためにブラックライトで手洗い実習を企画してく
れました。午後の学校安全保健課の菅井指導主事は、１７０人近い参加者をいくつもの班に
分け、グループ協議を行いました。職場を超えて様々な情報交換が行われたようです。

＊ ＊ ＊
８月２８日（月） 本日は、午前は摂食研修会、午後は通級指導に係る

研修会と大忙しでした。午前は『食べる機能の障害－
基礎と実際－』の題で本校の摂食指導をお願いしてい
る米谷医師が講演を行いました。食べ飲み込むことは
生後の離乳期を経て学習することであり、その部分に
障害がある場合、摂食指導を安全に行うことはいかに大切なことなのか
…、多くの資料を使って丁寧に教えてくださいました。

午後からは、本校がこの２年間県から研究指定を受けている『高
校通級へ向けてのセンター的機能の拡充』につ
いて、葛南地区内の特別支援学校・中学校・高
等学校へ呼びかけて行う研修会です。本校主催
のため何校お出で下さるか不安でしたが、あわ
せて３０校の参加がありました。関心の高さが伺え
ます。最初に昨年中学校で自校通級を担当した船橋

中学校の平石教諭が報告をしてくれました。その後、本校の研究報告、
次に各校種交えての班別協議、最後に全体会で班別の報告という流れで
した。参加くださった多くの学校の皆様に感謝すると共に、１月の成果
報告会に向けてまとめていきたいと思います。ありがとうございます。

＊ ＊ ＊ ＊
８月３１日（木） 本日は、今年の夏見祭で御協力願う『Ｔｈｅよさこい』の渡辺氏がお

出でになりご挨拶しました。昨年は船橋の伝統芸能『バカ面踊り』の皆様にお出でいただき、
楽しい時間を過ごしました。今年は保護者の方のご紹介もあり、よさこい踊りです。もう
１１月の夏見祭の準備スタート！そして、明日は始業式です。

＊ ＊ ＊
９月１日（水） 始業式、２学期の始まりです。始業式の私の顔

もとても嬉しそうに写っています。私の話の後は生徒代表による今
学期の目標発表、そして表彰式です。夏の間に表彰状がたくさん貯

まっていました。絵や書道、
検定、皆それぞれの頑張
りが認められました。と
ても嬉しいです。さあ、
２学期！頑張りましょう


